

# #WOODVETIA – Aktion für mehr Schweizer Holz

Eine gesunde Schweizer Wald- und Holzbranche ist wichtig. Deshalb hat die Initiative Schweizer Holz zusammen mit dem Bundesamt für Umwelt die Kampagne #WOODVETIA lanciert. #WOODVETIA ermöglicht der Bevölkerung Schweizer Holz auf besondere Art und Weise zu erfahren.

Die Schweizer Wald- und Holzbranche hat in Zusammenarbeit mit dem Künstler Inigo Gheyselincq Holzfiguren von Schweizer Persönlichkeiten hergestellt, die so verblüffend echt wirken, dass die Betrachterinnen und Betrachter sofort in ihren Bann gezogen werden. Die Figuren werden aus einem Baum hergestellt, der typisch für die Region ist, in der die Persönlichkeit gelebt oder ge-

wirkt hat. Die Figuren repräsentieren damit auch die Vielfalt von Schweizer Hölzern. Das für eine Statue verwendete Holz stammt aus der gleichen Zeit, wie die Persönlichkeiten selbst und ist demnach bis zu 300 Jahre alt. Dadurch veranschaulicht #WOODVETIA auch die historische Dimension des heimischen Holz- und Werkstoffs.

Aber auch die Geschichte der Persönlichkeiten wird zum Leben erweckt. Die Figuren werden an Orten ausgestellt, die einen Bezug zu unseren berühmten Schweizerinnen und Schweizern haben. Die Inszenierung der Persönlichkeiten verschafft #WOODVETIA die Möglichkeit, die Faszination Schweizer Holz greifbar und lebendig werden zu lassen.

Die wirtschaftliche Bedeutung von Schweizer Holz wird mit einem ungewöhnlichen Dok-Film aufgezeigt. Der Psychoanalytiker Peter Schneider und der Radiotalker Patrick Dujany machen sich mit Mikrofon und Kamera auf in die Schweizer Wälder, Sägereien, Handelsbetriebe und auf die Strasse. Mit ihrem investigativen und dennoch hu-

morvollen Stil gehen sie der sinkenden Nachfrage nach Schweizer Holz auf den Grund und sprechen mit «Hölzigen» und der Schweizer Bevölkerung über Gründe, Lösungen und ihre persönliche Beziehung zu Holz aus der Schweiz.

Weitere Informationen:  
[www.woodvetia.ch](http://www.woodvetia.ch)



## #WOODVETIA - Holzfigur von Kathrin Altwegg

Bei der Bergstation der Seilbahn Weissenstein in Solothurn wurde Mitte August die Figur von Kathrin Altwegg enthüllt. Die Astrophysikerin war massgeblich an der Weltraummission Rosetta beteiligt, die den Kometen Tschuri untersuchte. Die Experimente sollten beantworten, ob einschlagende Kometen Stoffe zur Erde brachten, welche die Entstehung von Leben auf unserem Planeten ermöglichen.

Die Holzfigur steht bis November in der Bergstation der Seilbahn Weissenstein.



von links: Astrophysikerin Kathrin Altwegg neben ihrer Holzfigur mit Regierungsrätin Brigit Wyss und BWSO-Präsident Konrad Imbach



## 15. & 16. September 2017 – TAGE DES SCHWEIZER HOLZES

Die Schweiz feiert Holz – feiern Sie mit! An über 80 Standorten in der Schweiz kann die faszinierende Welt der Holzverarbeitung entdeckt werden. So auch in der Region Solothurn. Auf dem Gelände rund um die Sägerei Ingold in Lüterkofen-Ichertswil erleben Sie die komplette Holzver-

arbeitungskette: Vom Baum im Wald bis zum fertigen Holzelement für den Hausbau inklusive Holzenergie. Dabei lernen Sie die unterschiedlichen Berufe und die entsprechenden Tätigkeiten kennen, wie z.B. Forstwart, Säger oder Zimmermann.

### Standort Lüterkofen-Ichertswil – Das Erlebnis für Gross und Klein

- Die gesamte Wertschöpfungskette Holz vereint
- Rundgang auf dem Holzweg: Wald, Holzernte, Sägerei, Drechslerei, Holzbau und Holzfeuerung
- Vorstellung der Berufe in der Wertschöpfungskette Holz
- Spezielles Schulprogramm
- Festwirtschaft und Kinderattraktionen

Informationen/Programm: [www.woodvetia.ch/regionsolothurn](http://www.woodvetia.ch/regionsolothurn)